



RUNDFAHRTEN AB FRIEDRICHSHAFEN

Mit dem E-Bike auf die Anhöhe St. Anton

Geniessen Sie die Überquerung des Bodensees mit der Fähre. Anschliessend fahren Sie mit dem E-Bike oder mit dem Zug bis nach Rorschach, wo eine Fahrt in den offenen Aussichtswagen der Zahnradbahn Rorschach-Heiden auf Sie wartet. Darauf folgt eine E-Bike-Tour bis zum Restaurant St. Anton für eine Mittagsverpflegung. Nach der Mittagspause geniessen Sie eine aussichtsreiche Fahrt mit dem Velo nach Bregenz.



Friedrichshafen ab: 09.20 Uhr
Romanshorn an: 10.04 Uhr

Mit der Fähre überqueren Sie den Bodensee und kommen in der Hafenstadt Romanshorn an.

Hinweis: Die Fähre, der Zug zwischen Romanshorn und Rorschach Hafen und die Zahnradbahn zwischen Rorschach Hafen und Heiden fahren stündlich. Die vorgeschlagenen Zeiten dienen Ihnen als Anhaltspunkte, Sie können jedoch das Tagesprogramm auch eine Stunde früher oder später beginnen.



Variante 1: Fahrt mit dem Zug



Romanshorn ab: 10.16 Uhr
Rorschach Hafen an: 10.33 Uhr

Von der Hafenstadt Romanshorn fahren Sie dem See entlang bis nach Rorschach Hafen. Überbrücken Sie die Zeit, bis die Zahnradbahn Rorschach-Heiden abfährt, am See.



Variante 2: Fahrt mit dem E-Bike

 Dauer 1h 5min

Als optionale Variante fahren Sie mit dem E-Bike von der Hafenstadt Romanshorn dem See entlang bis nach Rorschach. Bei dieser Variante empfiehlt es sich, die Fähre um 8.20 Uhr ab Friedrichshafen zu nehmen.



 Rorschach Hafen ab: 11.01 Uhr
Heiden an: 11.26 Uhr

Bei schönem Wetter geniessen Sie im offenen Wagen der Zahnradbahn frischen Fahrtwind und die grandiose Aussicht über den Bodensee.



 Heiden ab: 11.27 Uhr
Anhöhe St. Anton an: 12.15 Uhr

Von Heiden fahren Sie mit dem E-Bike auf die Anhöhe St. Anton. Folgen Sie dem Velowegweiser Nr. 998 Richtung Obereg. Im Dorf Obereg folgen Sie weiterhin dem Wegweiser Nr. 998 Richtung St. Anton. Während der Fahrt schweift der Blick über die malerische Landschaft.



 Mittagessen im Restaurant St. Anton

Oben angekommen, erwartet Sie ein genüssliches Mittagessen im Restaurant St. Anton. Dabei bestaunen Sie die traumhafte Aussicht auf das Rheintal, den Bodensee, die Vorarlberger Alpen und das Alpsteinmassiv.

Dienstags ab 16.00 Uhr und mittwochs ist das Restaurant geschlossen.





Restaurant St. Anton ab: 14.00 Uhr
Bregenz Hafen an: 15.30 Uhr

Während der Velo-Tour nach Bregenz genießen Sie nochmals die schöne Weitsicht. Für die Rückfahrt fahren Sie den gleichen Weg wieder bis nach Oberegg zurück. Anschliessend folgen Sie der Nr. 4 bis nach Au SG. In Au verlassen Sie die Nr. 4 und folgen dem Wegweiser St. Margrethen via Rheinvorland. Sie überqueren den Rheintaler Binnenkanal, fahren unter der Autobahn durch und folgen dem Wegweiser Nr. 9 Richtung Rorschach / Höchst bis nach Fussach. In Fussach folgen Sie nach der Brücken-Unterführung dem grünen Wegweiser mit der Angabe 9.9 km bis nach Bregenz. Ab hier zeigt Ihnen das Zeichen des Bodensee Radwegs (siehe Abbildung rechts) den Weg bis nach Bregenz Hafen.

Hinweis:

Unten am Dorf Oberegg befindet sich eine viereckige rote Tafel, die Velowege in vier Richtungen anzeigt. Dort fahren Sie gerade aus Richtung Büriswilen und verlassen somit die Hauptstrasse.



Bregenz Hafen ab: 15.51 Uhr
Lindau-Reutin an: 15.58 Uhr

Nach wenigen Fahrminuten treffen Sie in Lindau-Reutin ein.



Lindau-Reutin ab: 16.05 Uhr
Friedrichshafen Stadt an: 16.27 Uhr

Nach ca. 20 Minuten Fahrzeit kommen Sie in Friedrichshafen an. Dort steigen Sie aus und verlassen den öffentlichen Verkehr.



© Achim Mende